

Mais vous verrez cependant que nos réformes sont basées sur le principe de l'harmonie industrielle.

Si on a fondé la *Ligue des Nations* pour prévenir la guerre et pour maintenir la paix parmi les peuples du monde, que cette paix règne aussi dans la vie industrielle et qu'elle soit assurée par une *Ligue des Classes*, composée par les organisations des patrons et des ouvriers.

Pour atteindre ce but, pour atteindre cet idéal, il est nécessaire que nous classions toute paresse, toute indifférence et que, comprenant les devoirs que notre vocation catholique nous impose, nous fassions de notre mieux pour restaurer la société selon les principes du Christianisme.

Alors, le génie du Christianisme brillera, ce génie que Chateaubriand a dépeint dans son chef-d'œuvre, ce génie qui étonnera le monde et guérira la société.

En avant donc, vous aussi, confrères des syndicats catholiques du Canada.

En avant pour faire triompher la justice et la charité.

En avant ! Travaillez de toutes vos forces !

C'est pour le royaume du Christ, pour le salut du monde entier, pour le bien-être de l'ouvrier.

Joignez les millions qui se sont groupés autour de l'étendard de la croix et alors :

En avant !

Dieu le veut.

(Applaudissements prolongés).